
 

Question orale – conseil communal du 24 avril 2023 

 

 

Pont de Fétinne : 

allez-vous refuser le projet actuel et réunir tous les acteurs concernés ? 

 

Suite au communiqué de presse du GRACQ que nous avons tous reçu ce 19 avril, il apparait 

que le projet de rénovation du SPW n’apportera aucune amélioration, voire même dégradera 

encore un peu plus la situation actuelle ! Seul un élargissement conséquent de ce pont 

permettrait de solutionner les problèmes actuels en garantissant 

 des trottoirs suffisamment confortables pour absorber les flux de piétons 

 la création de pistes cyclables bien séparées du trafic, dans chaque sens : ce pont est 
très fréquenté et constitue un itinéraire clé de jonction entre les rives mais aussi entre 
les 3 ravels qui y aboutissent 

 des bandes de bus séparées pour permettre aux futurs BHNS de ne pas être englués 
dans la circulation, en particulier en venant du carrefour Gramme vers l’Eglise de 
Fétinne. 

 une des 2 bandes vers Fétinne limitée au gabarit voiture, vu que le transit de poids-
lourds y est interdit (mais peu respecté).  La seconde bande devrait, elle, rester au 
gabarit bus pour les lignes actuelles ainsi que le BHNS. 

Monsieur le Bourgmestre, allez vous refuser ce projet et mettre autour de la table tous les 
acteurs concernés pour aboutir à un projet qui rencontre vraiment les réalités du terrain ? 

 

 Antonio Gomez Garcia 

Conseiller communal PTB 

 


